

RANDONNEES

au

MONT AIGOUAL

Nous sommes partis lundi pour un séjour organisé par notre guide Jean-Pierre MAUREL, au MONT AIGOUAL et ses environs.

En cours de route nous avons visité le joli village perché de CANTOBRE, qui surplombe la Dourbie, et le Trézel.

Ensuite, une agréable

boucle de 12,5 kms nous a conduits de CAMPRIEU au Lac du Bonheur.

Nous avons traversé la rivière Bonheur qui se perd dans un gouffre dit « la Perte du Bonheur » et vu l'église de Saint-Sauveur. Beau temps toute la journée ...

En fin d'après-midi, installation au centre de vacances " Le Pont du Moulin " à CAMPRIEU.

Mardi, en route pour VALLERAUGUE, point de départ de la randonnée des 4000 marches, nom donné à l'ancien chemin du facteur ... soit une distance de 23,8 kms, un dénivelé positif de 1220 m sur 8,1 kms et un dénivelé négatif de 1300 m sur 15,7 kms.

Alternance de montées raides en sous-bois, avec hêtres, châtaigniers, résineux et passage par des crêtes rocheuses nous permettant de profiter de belles vues sur le Parc National des Cévennes.

Pique nique et pause café bienvenue au pied de l'observatoire.

Retour à VALLERAUGUE sur plus de 15 kms par un sentier plus ou moins large et très caillouteux dans sa dernière partie.

Mercredi, changement de décor, direction le village de DOUBRIES, pour le sentier du Saint-Guiral, 18,6 kms et environ 600 m de dénivelé positif.

Traversée de la rivière Dourbie par une belle passerelle et montée vers le pic Saint-Guiral à travers vallons, ruisseaux, landes recouvertes de genêts en fleurs et forêts. De nombreux cairns jalonnent le chemin.

Arrivée pour le pique-nique au pied du Pic Saint-Guiral, gros rocher de granit surmonté d'une croix.

Pour ceux qui le souhaitent, escalade possible de ce rocher pour profiter encore plus du panorama sur les Causses et Cévennes jusqu'à la Méditerranée.

Une journée pendant laquelle nous avons encore bien profité du beau temps .

Jeudi, dernier jour de notre périple, Jean-Pierre nous a conduits aux " Cascades de l'Hérault " qui dévalent les pentes abruptes du versant sud du Mont Aigoual.

Nous sommes partis du col de la Serreyrède, ligne de partage des eaux entre Atlantique et Méditerranée. Un belvédère a été aménagé pour mieux profiter de la vue sur les cascades et la vallée.

Continuation de la randonnée à travers la forêt de hêtres jusqu'à Prat Peyrot, station alti-aigoual, et descente jusqu'au point de départ. (randonnée d'environ 15 kms)

Un grand merci à Jean-Pierre pour l'organisation de ce séjour et à nos trois chauffeurs Daniel, Jean-Louis et Yves, sans lesquels cette sortie n'aurait pu avoir lieu.

Dany

